

L'océan Pacifique n'a que trop souvent été pacifique uniquement de nom. Voilà plus de quarante ans que la paix ne règne guère dans la région. En effet, rares sont les pays, en bordure de cet océan, qui n'ont pas connu les séquelles de la guerre. S'il existe un remède à la guerre, ce doit bien être la coopération et le désir d'atteindre des objectifs communs.

Les ponts que nous cherchons à construire ne serviront pas uniquement à transporter biens et services entre les nations. Ils pourront rapprocher les peuples et faire des étrangers un nouveau cercle d'amis. Ils peuvent nous aider à trouver un terrain d'entente et nous faire progresser vers le bien commun.

Et enfin, si une Communauté économique du Pacifique ne nous faisait progresser que de quelques pas sur la voie d'une meilleure compréhension de nous-mêmes et de nos voisins, alors même ces quelques pas n'auraient certes pas été pris en vain.

(9) 146
4226

S/C